
新
し
い
年
を
迎
え
、
今
年
こ
そ
良
い
年
に
し
た
い
と
、
決

意
を
新
た
に
し
て
い
ま
す
。

沢
辺
市
長
は
、
市
民
生
活
が
大
変
な
と
き
に
、
国
保
税
の

大
増
税
や
下
水
道
料
金
の
大
幅
値
上
げ
な
ど
市
民
泣
か

せ
の
市
政
を
続
け
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
、
市
民
の
暮
ら
し
や
営
業
を
守
り
、切
実

な
要
求
実
現
の
た
め
に
、
予
算
要
求
や
第
四
次
総
合
振
興

計
画
後
期
計
画
へ
の
提
言
な
ど
を
行
っ
て
い
ま
す
。

み
な
さ
ん
と
力
を
あ
わ
せ
て
、
暮
ら
し
と
営
業
を
守
る
た

め
に
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。

今
年
も
、ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

二
〇
一
一
年
一
月

日本共産党飯能市議団の議会報告をお届けします。

２０１１年１月 新年号 飯能市飯能１２３７－２ TEL973-1091 FAX 973-1079

●http://www.hanno-jcp.com/

支給の対象が障害者本人だけでなく、知的

障害者の通所施設への送迎など家族の運転で

も利用できるように改

善しました。

さらに精神障害の方へ

の適用も求めています。

名栗、原市場、南高麗地域からの通学バス

代補助を求める声に応え、住民のみなさんと

運動し、年間定期代で

１０万円を超える生徒

に補助する制度を実現

しました。１２月１日

現在で、１１４名が利

用しています。

飯能市立病院の「縮小・廃止」方針を見直

しさせ、入院病床の確保と一般患者の送迎を

実現しました。市立病院は医療介護センター

となりましたが、２３年４月か

らは、老人保健施設（29床）と

一般入院病棟（19床）、内科外

来診療と訪問看護を行います。

リフォーム工事費の５％（１０万円を限度）

を補助する助成制度が実現しました。当初予

算で３００万円、６月、９月、12月議会の３

回の補正で１５００万円を予算化。

リフォーム需要は４億円を超えま

した。市内の建設業者や市民から

喜びの声が寄せられています。

保護者や指導員のみなさんと一緒に、すし

詰め状態を解消するために増設を求め、双柳

学童クラブ、加治

学童クラブは小学

校敷地内に、一小

学童クラブは体育

館西側に増設され

ました。

市内の中小建設業者の仕事確保と身近な要

求実現の立場から、道路、水路、公園、保育

所補修などを求めてきました。１２月補正予

算で身近な道路整備として

５００万円の補正予算が組

まれました。さらに大幅な

予算化を求めていきます。

日本共産党市議団は、切実な市民要求を148項

目にまとめて新年度予算要求を行いました。

市
議
会
議
員

金
子
と
し
え

市
議
会
議
員

新
井
た
く
み

市
議
会
議
員

山
田
と
し
子

市
議
会
議
員

滝
沢
お
さ
む



市
は
、
一
般
会
計
か
ら
の
繰
入
金

（
約
７
億
円
）
を
減
ら
す
た
め
に
下

水
道
使
用
料
金
２
０
％(

１
億
１
千

万
円)

の
値
上
げ
を
１
２
月
議
会
に

提
案
。
保
守
、
公
明
、
民
主
の
賛
成

で
４
月
か
ら
の
値
上
げ
が
決
ま
り
ま

し
た
。
さ
ら
に
３
年
後
に
３
０
％
に

値
上
げ
す
る
意
向
で
す
。

下
水
道
整
備
が
中
心
目
的
の
都
市

計
画
税
８
億
円
を
徴
収
し
、
国
か
ら

の
交
付
税
約
１
億
円
が
き
て
お
り
、

ど
う
し
て
も
値
上
げ
を
し
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
よ

う
な
状
況
で

は
あ
り
ま
せ

ん
。市

民
生
活
が
こ
ん
な
に
大
変
な
と

き
に
値
上
げ
は
許
せ
ま
せ
ん
。

市
は
、
「
飯
能
大
河
原
の
Ｕ
Ｒ
都

市
機
構
の
造
成
地
に
、
企
業
誘
致
を

有
利
に
す
す
め
る
た
め
に
、
こ
れ
ま

で
の
大
河
原
永
田
線
の
整
備
で
は
不

十
分
だ
」
と
し
て
、
岩
根
橋
上
流
に

大
橋
を
架
け
、
（
仮
称
）
飯
能
大
河

原
線
を
整
備
す
る
と
突
然
言
い
出
し

ま
し
た
。
新
年
度
か
ら
事
業
に
取
り

組
む
計
画
で
す
。
企
業
誘
致
で
雇
用

や
税
収
が
増
え
る
こ
と
に
期
待
は

あ
っ
て
も
、
企
業
団
地
の
開
発
が
全

国
で
破
た
ん
し
、
自
治
体
財
政
を
圧

迫
し
て
い
る
の
が
現
実
で
す
。

現
在
す
す
め
て
い
る
大
河
原
永
田

線
で
十
分
対
応
で
き
る
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

飯能市は、「予算がない、財政が苦しい」といって、国

保税の増税や負担増、市民サービス切り捨てをしてきまし

た。ところが、２１年度決算では１５億円の黒字。７５億

円もの基金を積み立てています。市長が「他市から羨まし

がられている」と自慢するほどです。市民に増税と負担増

で貯め込んだ税金は、ムダ使いせずに市民生活を応援する

ために使うべきではないでしょうか。

● 子ども医療費無料化を小学校卒業まで拡大し、入院、

通院を無料化する。

● 国保税を引き下げし、値上げ前に戻す。

低所得者に医療費一部負担金を減免する。

● 子宮頚がんワクチン、ヒブワクチン、肺炎球菌ワクチ

ンへ助成する。

● 緊急経済対策の実施。

①老朽化した橋、生活道路の整備促進 ②失業者の雇用

促進 ③住宅リフォーム制度の拡充 ④公共施設・道

路・水路等の補修など小規模工事の拡充 ⑤商店街の

空き店舗活用制度など。

● 給食調理員を正規採用し、民

間委託をやめる。保育士を正規

職員化する。

● 全校のクーラー設置と老朽化

施設の保守整備を行う。

沢
辺
市
長
は
、
「
ま
る
ひ
ろ

救
済
」
と
市
民
の
批
判
が
強
い

丸
広
東
飯
能
店
の
７
階
フ
ロ

ア
ー
を
借
り
上
げ
て
、
（
仮

称
）
市
民
活
動
セ
ン
タ
ー
を
設

置
す
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま

し
た
。
賃
借
料
は
月
１
０
５
万

円
、
共
益
費
も
含
め
て
年
間
１

９
０
０
万
円
、
建
設
・
備
品
費

は
５
０
０
０
万
円
で
あ
わ
せ
て

「
６
９
０
０
万
円
の
予
算
案
を

３
月
議
会
に
提
案
す
る
」
と
し

て
い
ま
す
。
丸
広
側
か
ら
の
強

い
要
請
を
受
け
て
、
借
り
る
こ

と
に
し
た
も
の
で
す
が
、
一
企

業
の
救
済
で
は
な
く
、
地
元
商

店
街
振
興
に
こ
そ
力
を
入
れ
る

べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

銀
座
通
り
一
方
通
行
出
口
か
ら
飯

能
郵
便
局
の
間
、
３
５
０
ｍ
を
１
６

ｍ
道
路
に
し
て
、
「
中
心
市
街
地
の

活
性
化
」
を
名
目
に
、
来
年
度
か
ら

予
算
化
し
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
昨

年
の
地
元
説
明
会
で
も
、
多
く
の
反

対
や
疑
問
の
声
が
出
さ
れ
た
道
路
で
、

こ
の
区
間
だ
け
１
６
ｍ
道
路
に
し
た

と
し
て
も
、
市
街
地
の
活
性
化
に
つ

な
が
る
と
は
と
て
も
思
え
ま
せ
ん
。

日
本
共
産
党

は
、
整
備
計
画

の
抜
本
的
な
見

直
し
を
求
め
て

い
き
ま
す
。

日本共産党は提案します


